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Sondersitzung (5. Sitzung) des Rates der Stadt Haan 
 

am Dienstag, den 21.09.2021 

 
 
Beantwortung von Anfragen 
hier: Anfrage der SPD-Fraktion vom 14.09.2021 – Ärzte in Haan 
 
 
1. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um die Suche nach geeigneten 

Räumlichkeiten für eine Arztpraxis zu unterstützen?  
 

2. Steht die Verwaltung mit der Kassenärztlichen Vereinigung in Kontakt, um die 
Situation zu entschärfen?  
 

3. Welche Lösungsmöglichkeiten gibt es, um die ärztliche Grundversorgung und die 
Methadonversorgung in Haan für die in Haan lebenden Menschen sicherzustellen 
und in welchem Zeitraum könnten sie verwirklicht werden?  

 
 
Antworten der Verwaltung 
 
zu 1. 
Die Wirtschaftsförderung hat mit dem in Rede stehenden Hausarzt mehrfach über die 
Thematik gesprochen und ebenfalls mit potenziellen Nachfolgern, Ärzten aus 
Düsseldorf, das Gespräch geführt Es konnten in der Tat keine passenden 
Räumlichkeit gefunden werden, die den Vorstellungen entsprachen. Auf seinerzeit zu 
Vermietung stehende Praxisflächen wurde hingewiesen. Erforderlich wäre auch eine 
Einigung über die Modalitäten der Praxisübernahme. Hierzu ist es offenbar nicht 
gekommen. 
 
zu 2. 
Ja, die letzte Stellungnahme der KAV ging bei uns Ende Juni ein, in der die KAV u.a. 
ausführte: "...Unserer Einschätzung nach ist die Stadt Haan zum jetzigen Zeitpunkt 
hausärztlich ausreichend versorgt. Wir als KV Nordrhein beobachten die 
Versorgungslage natürlich fortwährend, um frühzeitig auf Verschlechterungen 
reagieren zu können." Die Stadtverwaltung hat die Anfrage der SPD der KAV erneut 
zugeleitet mdB um Beantwortung. 
 
zu 3. 
s. Antwort auf Frage 2. 
 


